



国際ロータリー2620地区  
長泉ロータリークラブ

週報



発行/会長:前島 大一 幹事:市川 明宏  
例会/毎週水曜日 12:30~13:30  
例会場/財米山記念館ホール  
事務局:〒411-0941

静岡県駿東郡長泉町上土狩346-1



TEL・FAX: (055) 988 - 3070

E-mail:n-jimu@nagaizumi.com

<https://www.nagaizumi.com/>

長泉ロータリークラブ 会長あいさつ  
会長 前島 大一 MAESHIMA DAIICHI



この日曜日に米山こども文庫にて、恒例のクリスマス会があり、多数の会員がご参加下さいました。ありがとうございました。先週はお休みさせて頂きました。弔事があり、茨城まで行きました。そこには巨大な牛久大仏がありました。自分など無い。心など存在しない。前者は仏教的概念。後者は科学的知見と言います。我思う故に我有りと言ったのはデカルトですが、自分があるから悩み苦しむ喜び楽しむのは必然と感じます。単純なのかも知れませんが、そうした心が私たちの人生を形作っていると。神は人が作ったと聞くことがあるかと思えます。それは発想なのか、発見なのか。人を自然に放置するとお互いを補い助け合わない関係にして、発展的な未来を築けないといつか感じたことがその発露だったのかも知れません。ウクライナの戦争が続く中で、どうしても府に落ちないのは、何故ロシアでは現政権が続くのか、恐怖政治のただ中でどうすることもできないから。だけとは考え難いのです。そこには何かしら民族性の由来があるのではないかと、考えてしまうのです。あるロシア人女性が、日本で生まれ育ち、時折ロシアへも里帰りするが違和感を覚える。それは自分の心が日本人だからと思う。と言います。笑顔で挨拶したり、感謝の言葉を使うと、ロシアの人からはとても警戒されるそうです。何を考えているのか分らないと。思えばあの仏教国タイは微笑みの国と呼ばれます。それを親しみと見るか、薄ら笑いとするかの違いかも知れません。ロシアの人々は個人が主体で、自分がしたいことが優先すると。一方日本では、何を成すにも他人と力を合わせないと物事を築けないと。日本の複雑化した社会はそれがあって実現している。自分には日本人的な感覚の方が心地良いのだと。

出席報告(12月14日 wed)

会員総数	出席計算に 用いた会員数	出席	出席率
24名	23名	20名	86.96%



財団法人 米山記念館外観

第1757回 例会 2022.12.14 wed

ではそれは、日本に宗教があって実現している、かの国にはそれが無いのかと言うと、ロシア正教があります。日本人はそうした宗教概念や教条主義に捕らわれない社会を築いてきた様に思えます。仏教的思考というのは、仏教哲学とも称され、科学的な思考を指摘されます。それが古来の日本の神と融合して私たちの心のバックボーンになっていると。それが世界から特異に見られる多様な文化的事象を築きあげた原資とも言えると思います。戦後は日本は世界から遅れる。それは英語が話せないから。とか、キリスト教を受け入れないからとか、そんな言葉がありました。そして今、世界から大きく取り残された国となったかと言うと、ご存知の通りです。それどころか世界が日本の文化を受け入れ始めているように感じます。どんなに無心でも頭は勝手に考えているそうです。仏教と言う自分など無いとは、目に見えない心の繋がりが日本人通し、人間通しにはあって、それがこの社会を作り上げ運行しているという気づきなのではないでしょうか。次週は本年最後のクリスマス例会です。感染症対策もして、楽しく催したいと存じます。

【会員慶事】

・お誕生日・・・伊藤雅之 君

【ビジター】

・沼津北ロータリークラブ  
井口賢明 君

【12/11(日) 米山文庫クリスマス会】

西原サンタさん登場！  
読み聞かせボランティアの方のご協力でお楽しみクリスマス会になりました！  
ご参加いただきました会員の皆さま、お疲れ様でした。



## スマイルボックス😊

- ・吉田雅昭  
2週連続お休みいただきました。すみません。
- ・川瀬一隆  
お誕生日祝いで有難う御座います。
- ・成田伸行  
入会記念、有難うございます。  
丸2年経ち、3年目になりました。
- ・志田将彦  
夜間例会ありがとうございました。  
また、ご迷惑お掛けしました。  
感染された方がいなくて良かったです。
- ・前島大一  
入会記念、有難うございます。  
先週は、お休みすみません。



### 【上期報告】

- ・プログラム(望月 君)  
年度計画に対して、コロナ禍における変更や分区からのボランティア活動により変更することがありましたが、内容や開催時間等を考えて会員が参加しやすい様に工夫しています。
- ・青少年(伊藤 君)  
1、長泉北中学校、全国大会へ出場へのお祝い  
\*ソフトボール部(全国3位)  
\*女子柔道個人戦(優秀成績)  
クラブからお祝い金、お菓子  
市川幹事より、マスク2500枚贈呈  
2、なでしこ女子サッカー大会へ協賛  
\*小学生の部10月23日) 移動例会  
\*一般の部(11月27日) 産業祭と重なり一部会員出席  
いずれも、前島会長より開会挨拶  
加藤会員よりカキ60個、差し入れ
- ・友好クラブ交流(鈴木真雄 君)  
今年度、千歳CRCが来静予定になっておりますので、事前の情報交換や調整を図ってきました。今後これらの活動を踏まえて、より一層友好交流を推進するとともに会員相互の親睦を充実させ、それぞれの絆を深められるように活動していきます。
- ・親睦(成田 君)  
上半期はコロナ感染拡大の中で、なかなか夜間例会を開催できませんでした。  
クラブとしてのコロナ時のルールも定まりはじめてので、やっと  
「前年度役員慰労会」「志田会員歓迎会」を開催できました。  
クリスマス会も開催できる予定です。
- ・米山記念奨学会(渡邊 君)  
前年度の王雪艶さんに引き続き、今年度も劉雅文さんを米山記念奨学生としてクラブで受け入れ、小原君がカウンセラーを務めています。今年度は今のところコロナで例会が休会となることなく劉さんの例会出席も予定通りに出席できていて交流を深めることができています。

- ・社会奉仕(杉山弘年 君)  
10/16 長泉町福祉健康祭り(ポリオ募金活動)参加  
11/27 長泉町産業祭(ウェルピア・ロータリーゾーン清掃活動)  
毎月第1日曜日(商工会青年部、合同鮎壺の滝クリーンプロジェクト)への参加
- ・職業奉仕(鈴木正明 君)  
11/27の長泉町産業祭に、会社紹介とロータリークラブを紹介しました。  
いつか、長泉RCの皆様と職業奉仕の一環として、職業プロによる相談会を開催できたらと思いました。
- ・国際奉仕(加藤 君)  
グローバル補助金を利用してのギニア・コナクリロータリークラブとのプロジェクトの開発を行う事を合意した。内容については検討中。
- ・IT(井口 君)  
① 例会のビデオ撮影を交替で実施  
② 新会員用にメールアドレスを割付し、今年度マイロータリー100%にします。
- ・出席(井口 君)  
委員が交替で受付を担当しました。例会の変更等、柔軟に対応しました。  
他クラブへのメイクアップがしばらく状況ですが啓蒙につとめます。
- ・会計(吉田 君)  
上半期会計は、順調に予算を消化しています。  
スマイルへのご協力を宜しくお願いします。  
小林事務員が、会計管理をしっかり行っていることをご報告します。

